



Legisladores buscarán regular la venta de entradas para espectáculos

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Las constantes quejas por los altos precios de boletos para conciertos de artistas internacionales, así como la falta de transparencia en las plataformas de venta, han provocado que autoridades federales y locales tomen cartas en el asunto. Buscan incorporar en sus agendas legislativas la regulación en la venta de entradas para espectáculos en México con el propósito de proteger al consumidor. La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, destacó: "Siempre será bueno tener las mejores condiciones de compra y de seguridad. Hay que hacer una revisión normativa y si hay que perfeccionar..."



<https://drive.google.com/file/d/1EHYyVF3ku3fQIQGRD1EBV4BD96O23RYI/view>